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Santa Casa de Itapeva e seus 117anos 
 

A Instituição passou por muitas dificuldades ao longo de toda a sua história, mas com 
muito trabalho e dedicação manteve-se firme na prestação de serviços essenciais à 
população, conquistando a classificação de Hospital Estruturante, de média e alta 

complexidade. Entenda a estrutura da Santa Casa de Itapeva 
 
A Santa Casa de Misericórdia de Itapeva é uma Irmandade, caracterizada como Instituição filantrópica 
privada. A história mostra que desde a sua fundação, em 1899, a Santa Casa já contava com “Irmãos” 
em sua estrutura administrativa, pessoas da comunidade que contribuíam com a manutenção de seus 
serviços e participavam indiretamente da administração do Hospital. 
 
A Santa Casa é uma associação constituída por uma Irmandade, composta atualmente por 
aproximadamente 100 pessoas que, além de contribuir com um valor simbólico anualmente, 
participam das assembleias que escolhem os membros do Conselho Consultivo, Comissão de Contas e 
Diretoria, todos eles atuando voluntariamente, prestando contas de seus atos através da publicação na 
imprensa dos relatórios de atividades e do Balanço Social. 
 
O organograma da Santa Casa é composto da seguinte forma: Conselho Consultivo, Comissão de 
Contas e Diretoria. Além dessa estrutura representativa, dispõe ainda da uma estrutura operacional 
exercida através de uma Diretoria Executiva com a participação de profissionais contratados, composta 
pelo Superintendente, Diretora Técnico-Administrativa, Diretor Técnico-Médico, Diretora Financeira, 
além de todos os Gerentes de Setor, envolvendo aproximadamente 500 colaboradores e 120 médicos. 
 
A Santa Casa se mantém com 
verbas federais, estaduais e 
municipais, além de uma pequena 
porcentagem de recebimentos 
advindos de serviços prestados à 
pacientes de convênios médicos e 
particulares. Também recebe 
pequenas doações por meio do 
site da Santa Casa e da campanha 
Nota Fiscal Paulista. 
 
A história continua sendo escrita, 
com o compromisso de sempre 
buscar uma prestação de serviço 
com qualidade e eficiência.   
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Para comemorar o Dia do Desafio de um jeito diferente, neste ano, o AME Itapeva propôs um desafio 
solidário aos seus colaboradores, que foram divididos em duas equipes: Branca e Azul. No decorrer do mês, 
as equipes terão a missão de arrecadar alimentos. Caixas decoradas com a cor de cada equipe foram 
disponibilizadas na Portaria principal do AME Itapeva e toda a população também pode colaborar, basta 
apenas escolher a equipe que mais se simpatiza. 
Segundo a coordenadora administrativa do AME Itapeva, Natália Facco Nalesso, esse auxílio à comunidade 
faz parte do cronograma constante das ações realizadas pelo Ambulatório. “Nos anos anteriores 
comemoramos o Dia do Desafio fazendo atividade física, como é de fato a proposta para a ocasião. Mas 
neste ano, a previsão do tempo era de chuva e frio, então apostamos em algo diferente e que vem ao 
encontro das propostas do AME Itapeva, como parte integrante da comunidade”, explica Natália. 
Para Emanoele Longo de Barros, enfermeira da Qualidade e Humanização e uma das coordenadoras da 
campanha, os colaboradores sempre ficam motivados quando estão diante de desafios como esse. “O 
desafio gerou uma disputa saudável entre as equipes, que estão se mobilizando para arrecadar o maior 
número de alimentos e ajudar instituições carentes. Cria-se um clima agradável no ambiente de trabalho”, 
conta. 
No encerramento da campanha, os alimentos serão pesados e a equipe vencedora fará a doação para a 
instituição escolhida. 

AME Itapeva propõe desafio solidário aos seus colaboradores 
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Total arrecadado: 599 peças de roupa,  
14 pares de sapatos 

Dois Cobertores e dois lençóis 

 

CAMPANHA DO AGASALHO IRÁ BENEFICIAR FAMÍLIAS CARENTES 

Colaboradores do AME fizeram excelente trabalho e arrecadaram mais de 600 peças 

Campanha do Agasalho realizada 
pelo AME em parceria com o Fundo 
Social de Solidariedade arrecadou, 
somente na Instituição, mais de 600 
peças entre roupas, calçados e 
cobertores.  
A campanha aconteceu 
simultaneamente em todo o 
munícipio. Segundo os 
organizadores, cerca de 170 famílias 
cadastradas em projetos sociais pelo 
Fundo Social de Solidariedade serão 
beneficiadas com  mais de 18.000 
peças que foram arrecadadas na 
campanha do agasalho “Roupa Boa 
a Gente Doa”. 
Parabéns aos colaboradores do AME 
que participaram ativamente desta 
ação e conseguiram atingir 
excelentes resultados! 
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Fisioterapeutas fazem curso de novas técnicas de pilates 
Treinamento funcional agora pode ser aplicado ao pilates trazendo resultado ainda mais satisfatórios 

As fisioterapeutas da Santa Casa Tuany Oliveira e Gabrielle Geminiani com as demais colegas de curso  

No final do mês de junho, as fisioterapeutas da Santa Casa Tuany Oliveira e Gabrielle Geminiani 
participaram do curso de MIT – Movimento Inteligente, promovido pelo Studio Keyner Luis, em 
Santos/SP. De acordo com as profissionais, o MIT incorpora conceitos e pilares do treinamento funcional 
junto aos princípios do método pilates, somando as bases fundamentais da biomecânica, avaliação 
funcional MIT, cadeias musculares e terapia manual. 
 
“Esse método foi desenvolvido com o que tem de melhor em cada técnica para potencializar nosso 
trabalho junto ao cliente e com isso alcançar  resultados mais efetivos e satisfatórios para todos, dando 
maior ênfase para a reabilitação sem deixar de lado o desempenho e a performance”, explica Tuany. 
Esse tipo de exercício ajuda ainda a prevenir lesões.   “Quando aplicado de forma correta, é possível 
acelerar a recuperação do paciente com eficiência e segurança”, conta Gabrielle. 
 
As aulas de pilates são aplicadas na Unidade de Fisioterapia da Santa Casa. Colaboradores tem desconto 
especial. Consulte o setor para mais informações. 
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Evento realizado pela Secretaria Municipal de Saúde, por meio do Centro Materno Infantil, contou a 
palestra da nutricionista Fabiane Almeida, do AME Itapeva 

 

Ame Itapeva participa da Semana do Bebê 

 

Na conversa com as gestantes, 
Fabiane explicou quais são os 
alimentos com mais nutrientes 
para serem consumidos por uma 
gestante, como manter o peso e 
também o que se deve evitar para 
que mamãe e bebê tenham um 
bom desenvolvimento na 
gestação. As participantes 
puderam também esclarecer 
todas as suas dúvidas sobre o 
assunto, aprendendo dicas 
também de quais são os 
alimentos que podem ser 
consumidos por bebês, após o 
período de amamentação. 
 

Um dos compromissos do 
Ambulatório Médico de 

Especialidades de Itapeva (AME) é 
levar informação para a comunidade. 

Na última semana, aconteceu a 
Semana do Bebê, uma das propostas 

do Programa Viver, dedicado às 
pacientes que realizam 

acompanhamento de pré-natal ou 
pós-parto no posto de saúde do 

Jardim Imperador. O evento contou 
com a participação da nutricionista 
do AME Itapeva, Fabiana Almeida, 

que falou sobre alimentação 
saudável na gestação e no primeiro 

ano de vida do bebê. 
 

http://www.google.com.br/imgres?imgurl=http://1.bp.blogspot.com/_9LDRQXoAwHE/Swc9v2BIUGI/AAAAAAAAAcs/Hpk7OruAa50/s1600/smile-triste.jpg&imgrefurl=http://novaobra.blogspot.com/2009/11/nao-sou-feliz-nao-vivo-rindo.html&h=281&w=282&sz=8&tbnid=xn7H3J2t6-l25M:&tbnh=90&tbnw=90&prev=/search?q=smile+feliz+triste&tbm=isch&tbo=u&zoom=1&q=smile+feliz+triste&usg=__FtkZFkNIFtE896wz8K0C0QWTBYM=&docid=zr45CwvWnbJg0M&hl=pt-BR&sa=X&ei=kUz0UPCSGu610QGZuYGgAg&ved=0CC4Q9QEwAA
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Superintendente da Santa Casa participa de comissão que busca soluções em Brasília 
 

Reunião realizada com autoridades luta por reivindicações importantes para solucionar crise instala nos 
hospitais filantrópicos de todo País 

 
O Projeto de Lei 744/2015, que cria o Programa Pró-Santas Casas, foi o tema da reunião realizada na 
manhã da última quarta-feira (16) entre a CMB (Confederação das Misericórdias do Brasil) e os assessores 
dos senadores José Serra, autor do projeto; e Lúcia Vânia, relatora da matéria na Comissão de Assuntos 
Sociais (CAS) do Senado. O evento teve a participação do superintendente da Santa Casa de Itapeva, 
Aristeu de Almeida Camargo Filho, que integra a comissão encabeçada pela CMB. 
 
Segundo os assessores, o governo está contra o projeto porque não há contrapartida ao benefício. A CMB 
explicou o que o projeto representa para as Santas Casas e a situação de crise em que o Setor se encontra. 
Uma alternativa é vincular o projeto à Política de Contratualização (PNHOSP). Assim, só poderão participar 
do Programa os hospitais que tiverem se contratualizado e, dentro disso, que cumpram as metas que 
forem definidas pelo gestor local, no limite estabelecido pela PNHOSP. 
 
O PL 744/15 trabalha com duas linhas: capital de giro e reestruturação. A CMB entende que o projeto 
atende aos pleitos do Setor e pode ser a solução para suprir as dívidas dos hospitais, que chegam a 16,9 
bilhões – somados os déficits com as instituições financeiras e fornecedores. O PL deve voltar à pauta da 
CAS na próxima semana. O que se espera é que os hospitais acompanhem a votação presencialmente, 
para pressionar o governo a aprovar a matéria. 
 
O superintendente da Santa Casa conta ainda que na sequência a essa reunião com os assessores do 
Senador José Serra, realizou-se também a reunião do Conselho Consultivo da Confederação das Santas 
Casas e Hospitais Filantrópicos – CMB. “Foram tratados vários temas envolvendo as atuações das 
Instituições em todo o País, inclusive os contatos que a CMB vem mantendo com os órgãos 
governamentais na busca do equilíbrio financeiro para os serviços públicos de saúde. São vários os 

movimentos nesse sentido, 
incluindo o apoio da OAB e do 
Ministério Público Federal, 
para se evitar a implantação 
do caos geral na assistência 
em todo o País, e que 
necessitam de medidas 
urgentes contra o 
subfinanciamento do SUS”, 
concluiu. 
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O jovem médico Dr. Aristeu Neto é o 
novo integrante da equipe de 

cardiologia do AME e do Santa Saúde. 
Apaixonado por medicina desde 

criança, conta que foi muito motivado 
pela curiosidade de como funciona o 

corpo humano para escolher sua 
profissão. “Eu sempre soube que 

queria ser médico. Só não sabia ainda 
que área seguiria.  Na faculdade 

comecei a gostar muito de clínica 
médica, um dos pré-requisitos para 

cardiologia. Quando passei pelo Incor 
vi que tinha muita afinidade com a 

área”, conta. 

Cardiologia tem novo profissional na equipe médica 

Aristeu Neto está complementando seus conhecimentos cursando Ecocardiografia, no Incor, em São Paulo. 
Enquanto isso manterá atendimentos quinzenais em Itapeva. Após esse período, pretende fixar aqui sua 

residência. A agenda do profissional está à disposição dos pacientes na Clínica Santa Saúde.  
 

Foto do acervo pessoal dos participantes 

A equipe da Comissões Intra-
Hospitalares de Transplante (CIHT) da 
Santa Casa realizou palestra para os 
alunos do CEAPI com o objetivo de 

explicar e esclarecer todas as dúvidas 
relacionadas à doação de órgãos.  

A atuação da CIHT no hospital permite 
uma melhor organização do processo de 

captação de órgãos, identificação dos 
doadores potenciais, abordagem mais 

adequada de seus familiares. 
 O programa consiste no estímulo à 

busca ativa e manutenção da viabilidade 
do doador potencial até o momento da 

captação dos órgãos e tecidos para 
transplante. 

Santa Casa faz palestra no CEAPI 
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PARABÉNS AOS ANIVERSARIANTES DE JULHO 

@mensagem 

01/07 – Elaine Cristina Dell Anhol; Eva Carla de 
Oliveira 
02/07 – Andreia Regina Botelho; Maria Apda 
das Neves 
04/07 – Marcia Uchoa Vieira; Fabio Henrique 
Corazza 
05/07 – Ernandes Estanislau 
06/07 – Debora Regina Dranka 
07/07 – Janaina Alves dos Santos; Rodrigo de 
Jesus Rodrigues Moreira 
08/07 – Jennifer da Silva Ferreira 
09/07 – Jamile Apda Nicoletti 
10/07 – Olivia Maria Almeida da Luz 
12/07 – Elza de Lima 
13/07 – Marizete Rodrigues de Almeida; Marlus 
Henrique Rodrigues 
14/07 – Juliano Galvão de Oliveira; Leandro de 
Araújo Ferreira 
15/07 – Carmelino Firmino Ferreira 
16/07 – Sonia das Graças Camargo; Vanessa 
Ângela Rodrigues; Bruna Catharine Moraes; 
Everton Ferreira Machado 

17/07 – Valmir Apdo Prestes de Almeida; Josiane 
Goncalves Pontes Abreu; Sabrina Rafaeli Polidoro 
18/07 - João Hélcio de Moraes Gomes;  
19/07 – Antônio Maurício dos Santos; Cristina Apda 
De Souza Santos; Rodrigo Santos Cordeiro 
20/07 – Antônio Bueno Teixeira; Débora de Araújo 
Silva; Liliane Monteiro Machado; Cristina de Oliveira 
21/07 – Joze Rodrigues Pinheiro 
23/07 – Valdemar de Oliveira Lima 
24/07 – Juraci Rodrigues de Carvalho; Marcelo 
Massaro Chiromito 
25/07 – Maria Aparecida Cardoso; Kelly Shantal 
Custodio Silva; Thais de Almeida Duarte; Najahra 
Aguiar Ferreira 
26/07 – Elza Maria Rodrigues Ribeiro; Luciano 
Oliveira Leite; Cristian Miguel Araújo 
28/07 – Ana Lucia Oliveira da Silva; Daniele de 
Oliveira Ribeiro; Sandriele Cristina Silva; Maysa de 
Oliveira Alves 
29/07 – Reni Casimiro Polidoro; Rosângela Maria 
Freitas; Carla Aruana Queiroz 
31/07 - Marlene De Jesus Souza 

26 de julho 
Dia do Recepcionista 


